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8.

Ata da D6cima Terceira Sessio Ordinfria do terceiro ano da D6cima Sexta
Legislatura da Cfmara Municipal de Jaguariana, realizada aos quatro de junho
de dois mil e dezenove, is dezoito horas e trinta ]ninutos, na Sala das Sess6es
Vereador Reynaldo Chiavegato", da Cimara Municipal, localizada no EdifTcio

Municipal Dr. Sebastiio Pads de Almeida, desta cidade. Presidente Sr. Walter
Luis Tozzi de Cainargo. Vice-Presidente Sra. Cissia Murer Montagner.
Secretfrios Srs. Alonso Lopes da Silva e Cristiano Jose Cecon. Primeiramente,
foi feita a Leitura de Texto Biblico, conforms Resolugao n.' 80, de 21 de
fevereiro de 1997, sendo que o Sr. Presidente convidou o Vereador Romilson
Nascimento Silva para pl'oferir o seguinte texto: Evangelho de Marcos
Capitulo 2 versiculos 13 a 17 :"Jesus saiu de novo para a beira do mar; toda a
multidio ia at6 ele, e ele os ensinava. Ao passar, viu Levi, Hilho de Alfeu,
sentado junta a banca de impostor, e Ihe disse: 'Segue-me '. Ele se levantou e o
seguiu. Estando Jesus a mesa na casa deli, muitos publicanos e pecadores
tomarain lugar com Jesus e deus discipulos, bois havia muitos deles que o
seguiam. Quando os escribas dos f ariseus o viram comendo com os pecadores e
os publicanos, perguntaraln a sous discipulos: 'Por que ele come e belie com os
publicanos e os pecadores?'Jesus, que tinha ouvido tudo, disse-lhes: 'N5o s8o
os que t6m saQde que precisam de m6dico, mas os doentes. N5o vim chamar os
justos, mas os pecadores'". A seguir, o Sr. Presidents determinou a feitura da
chanlada, onde foi anotada a presenga dos seguintes Srs. Vereadores: Alonso
Lopes da Silva, Alfredo Chiavegato Neto, Angelo Roberto Torres, Cfssia
Murer Montagner, Cristiano Jose Cecon, David Hilfrio Nato, Inalda Lucio de
Barris Santana, Jose Muniz, Luiz Carlos de Campos, Rodrigo da Silva Blanco,
Romilson Nascimento Silva, Tats Camellini Esteves e Walter Luis Tozzi de
Camargo. Constatando nQmero regimental, o Sr. Presidents, proferindo as
seguintes palavras: "Sob a protegao de Deus iniciamos os nossos trabalhos
declarou aberta a Sessao, dandy infcio ao Expediente: Primeiramente, foi
colocada em votagao as Atas das Sess6es Ordinfria anterior, e da Sexta Sessio
Extraordinaria, realizada eln vinte e um de maio de dais anil dezenove, as quais
foram aprovadas por unanimidade de votos, ulna a uma, polo Plenfrio e
assinadas pda Mesa. A seguir, o Sr. Presidente deu inicio a Materia Constante
do Expedience: pda ordem, o Sr. Angelo Roberto Torres pediu a palavra
apresentando requerimento verba], baseado no Art. 213, 11] do Regiments
Interno solicitando que fosse dispensada a leitura da materia oriunda do
Executivo Municipal, dos Projetos, dos Requerimentos, das Indicag6es e das
Mog6es dos Senhores Vereadores. e das correspond6ncias de diversos, ]endo-se
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apenas as ementas, homo constavam na pauta; em discuss5o e votag5o, foi o
mesmo aprovado por unanimidade de votos. A seguir, do Senhor Prefeito.
foram lidas as ementas dos seguintes oficios: I. Oficio SEGOV n ' 00423/2019
dandy resposta ao Requerimento n ' 041/2019 do Sr. Angelo Roberto Torres
solicitando infonnag6es sobre qualo motive do atraso dos servigos de Goleta de
reciclagem; 2. Oficio SEGOV n ' 00424/2019 dando resposta ao RequerimenLo
n' 264/2018 do Sr. Romilson Nascimento Silva solicitando informag6es sobre
melhorias a serum feitas na passarela defronte a CEI Dona lk, no Jardim S5o
Sebastiao, com c6pia do projeto, estudos e impacts {inanceiros (detalhados); 3.
OfTcio SEGOV n ' 00425/2019 dandy resposta ao Requerimento n ' 062/2019 do
Sr. David Hilfrio Nato solicitando informag6es sobre funcionamento
administrative da ASAMAS, e necessidade de se colocar uma Cooperativa
dentro da entidade; 4. Oficio SEGOV n ' 00428/2019 acusando o recebimento
das Indicag6es n's:117 e 118/2019, do Sr. Angelo Roberto Torres; 124/2019 do
Sr. Jose Muniz e 119 120, 121, 122 e 123/2019, do Sr. Walter Luis Tozzi de
Calnargo; 5. OfTcio SEGOV n ' 00429/2019 acusando o recebimento da Mogao
n' 036/2019 da Sra. Cfssia Murer Montagner e Outros de congratulag6es e
louvor a Inauguragao da UBS Pedro Silveira Martins Junior, no Bairro Cruzeiro
do Sul, ocorrido no dia ll de maio corrente; 6. Oflcio SEGOV n ' 00430/2019
acusando o recebimento da Mogao n ' 037/2019 da Sra. Cfssia Murer
Montagner e Outros de congratulag6es e !ouvor ao espago "Prata da Casa
Produgao Literfria Local", inaugurada na Biblioteca Municipal de Jaguariana
no dia 7 de maid do corrente; 7. Oficio SEGOV n ' 00431/2019 acusando o
recebimento do Requerimento n ' 079/2019 do Sr. Luiz Carlos de Campos
solicitando infonnag6es se a Pref'eitura comunica os proprietarios dos im6veis
em construgao, sabre as normas municipais em relagao a execugao das calgadas
de pedestres, e qual o 6rgao que 6 responsavel pda fiscalizagao; 8. OfTcio
SEGOV n ' 00432/2019 acusando o recebimento do Requerimento n ' 080/2019
do Sr. Jose Muniz solicitando informag6es se exists a possibilidade de
acrescentar nas disciplinas de todas as escolas municipais, aulas de Libras; 9
OfTcio SEGOV n ' 00433/2019 acusando o recebimento do Requerimento n '
081/20]9 do Sr. David Hilfrio Neto solicitando infomlag6es sabre a demora
para agendamento e atendimento in6dico e a realizagao de exames solicitados
das municipes que procuram ajuda na Casa da Mulher. entry outta quest5o; lO.
OHcio SEGOV n ' 00434/2019 acusando o recebimento do Requerimento n '
082/2019 do Sr. Romilson Nascimento Silva, solicitando informag6es e
progresso refbrente a Escola de Govemo, com base na resposta enviada a Casa.
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atrav6s do Oficio SEGOV n ' 0634/2018, de 23 de agosto de 2018, entre outra
questao; ll. Oficio SEGOV n ' 00443/2019 dandy resposta ao Requerimento n
323/2018 do Sr. Angelo Roberto Torres solicitando informag6es sobre a feitura
da iluminagao do campo do Parque Am6rico Toniatti; 12. OfTcio SEGOV n '
00444/2019 dandy resposta ao Requerimento n ' 070/2019 do Sr. David Hilfrio
Nets solicitando informag6es sobre a possibilidade de ser destinado um veiculo
especial adaptado para atender is PNE Pessoas com Necessidades Especiais,
que precisam de transported intermunicipais para atendimentos M6dicos e
exalnes que o Municipio n5o oferece; 13. Oficio SEGOV n ' 00445/2019 dando
resposta ao Requerimento n ' 067/2019 do Sr. Alonso Lopes da Silva
solicitando informag6es sobre quando servo instalados os equipamentos de ar
condicionado no posto dentfrio central; 14. Oficio SEGOV n ' 00446/2019
dando resposta ao Requerimento n ' 042/2019 do Sr. Angelo Roberto Torres
solicitando informag6es sobre quando serif iniciadas as obras de asfalto no
bairro Bom Jardim; 15. OfTcio SEGOV n ' 00447/2019 dando resposta ao
Requerimento n ' 047/2019 do Sr. Angelo Roberto Torres solicitando
informag6es sobre quando servo locados maid veiculos para o Departamento de
Aqua e Esgoto; 16. Offcio SEGOV n ' 00448/20]9 dandy resposta ao
Requerimento n ' 072/2019 da Sra. C&ssia Murer Montagner solicitando
informag6es sobre a exist6ncia de projeto para uma nova rodovigria para o
nosso municipio, entry outra questao; 17. Oficio SEGOV n ' 00449/2019 dando
resposta ao Requerimento n ' 076/2019 do Sr. Angelo Roberto Torres
solicitando informag6es do nimero de linhas de 6nibus e horfrios que passam
nos seguintes Baines: Ana Helena, Reserva da Barra, Bom Jardim, Floresta e
Guides com destiny para os bain'os Tanquinho, Long Island e Fazenda
Guaygara; 18. OfTcio SEGOV n ' 00450/2019 dandy resposta ao Requerimento
n' 077/2019 do Sr. Angelo Roberto ToiTes solicitando informag6es sobre a
implantagao de bilhete Qnico de transporte no Sistema do Cart5o Cidad5o dente
Municipio; 19. OfTcio SEGOV n ' 00451/2019 dandy resposta ao Requerimento
n' 059/2019 do Sr. Jose Muniz solicitando infonnag6es do nio atendimento da
Indicagao n ' 078/2017, de sua autoria, sobre abertura de via de acesso no
canteiro da av. Alexandre Marion, nas proximidades da lgreja de S5o Judas; 20.
Oficio SEGOV n ' 00452/2019 dando resposta ao Requerimento n ' 078/2019 do
Sr. Angelo Roberto Torres solicitando informag6es sabre o local e qual o
material que asta causando mau cheiro nos Bairros: Roseira de Cima, Roseira
de Baixo, Cruzeiro do Sul, Jardim Maui, Santa Cruz, Dom Bosco, entry outros
locais (com c6pia para a CETESB); 21. Oficio SEGOV n ' 00453/2019 dando
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resposta ao Requerimento n ' 049/2019 do Sr. Romilson Nascimento Silva
solicitando informag6es sobre as mfs condig6es que se encontram a frota de
autom6veis pQblicos de JaguariOna, entry outra questao; 22. Oficio SEGOV n '
00455/2019 dandy resposta ao Requerimento n ' 062/2019 do Sr. David Hilfrio
Nets solicitando infonlaag6es sobre funcionamento administrativo da
ASAMAS, e necessidade de se colocar uma Cooperativa dentro da entidade;
23. Oficio SEGOV n ' 00457/2019 dando resposta ao Requerimento n '
080/2019 do Sr. Jose Muniz solicitando informag6es se existe a possibilidade
de acrescentar nas disciplinas de todas as escolas municipais, aulas de Libras;
24. OfTcio SEGOV n ' 00458/2019 dandy resposta ao Requerimento n '
082/2019 do Sr. Romilson Nascimento Silva solicitando infos-mag6es e
progresso reference a Escola de Govemo, com base na resposta enviada a Casa,
atrav6s do OHcio SEGOV n ' 0634/2018, de 23 de agosto de 2018, entry outra
questao; 25. OfTcio SEGOV n ' 00459/2019 dando resposta ao Requerimento n '
081/2019 do Sr. David Hilirio Nato solicitando informag6es sabre a demora
para agendamento e atendimento m6dico e a realizagao de exajnes solicitados
das municipes que procuram aluda na Casa da Mulher, entry outta questao; 26.
OfTcio SEGOV n ' 00461/2019 dandy resposta ao Requerilnento n ' 066/2019 do
Sr. Romilson Nascimento Silva solicitando informag6es de quantas creches
foram entregues no Municipio de Jaguariana, no ano de 2014 at6 a presente
data, entry outras quest6es; 27. Oficio SEGOV n ' 00462/2019 dando resposta
ao Requerimento n ' 075/2019 do Sr. Romilson Nascimento Silva solicitando
informag6es sabre quaID motive da Lei n ' 2.484, que disp6e sabre a divulgagao
das listagens dos pacientes que aguardam consultas com especialistas, exames e
cirurgias na rede pOblica do Municipio de JaguariOna e df outras provid6ncias,
nio ester sends cumprida polo Poder Executive entre outra questao; 28. OfTcio
SEGOV n ' 00463/2019 acusando o recebimento do Requerimento no 083/2019
do Sr. Luiz Cai'los de Campos solicitando informag6es quanto aos servigos de
transports de pacientes de Jaguariana para tratatnentos de saQde em outras
localidades, para quais entidades sio transportados, entre outras quest6es; 29
Oflcio SEGOV n ' 00464/2019 acusando o recebimento do Requerimento n '
089/2019 do Sr. David Hilfrio Nato solicitando informag6es sobre a
possibilidade de colocar mats horfrios de 6nibus, para atender usugrios do
transpose, moradores do Br. Tanquinho; 30.0ficio SEGOV n ' 00465/2019
acusando o recebimento do Requerimento n ' 090/2019 do Sr. David Hilfrio
Nato solicitando inforlbag6es sabre a possibilidade de construir uma UBS no
Bairro Tanquinho; 3 ] . Of]cio SEGOV n ' 00466/20]9 acusando o recebimento
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do Requerimento n ' 091/2019 do Sr. David Hilfrio Nets solicitando
informag6es sobre implantag6es que foram feitas a respeito da Lei 2.467/2018,
de sua autoria (obriga os estabelecimentos no Municipio a inserirem nas plazas
atendimento prioritario, o simbolo mundial do autismo); 32. Oflcio SEGOV n '
00467/2019 acusando o recebimento do Requerimento n ' 092/2019 do Sr
David Hilfrio Neto solicitando informag6es sobre a reivindicagao dos
municipes, moradores do Br. Tanquinho, referente a previsao de asfaltamento
naquele bairro; 33. Oficio SEGOV n ' 00468/2019 acusando o recebimento do
Requerimento n ' 093/2019 do Sr. David Hilirio Nero solicitando informag6es
de quantos pacientes de Jaguariana sio atendidos por dia na Equoterapia, entre
outras quest6es; 34. OfTcio SEGOV n ' 00469/2019 acusando o recebimento do
Requerimento n ' 094/2019 do Sr. David Hilirio Nero solicitando informag6es
sabre a possibilidade de ser implantado um Centro Especializado para autista
no Municipio; 35. Oficio SEGOV n ' 00470/2019 acusando o recebimento das
Indicag6es n's 126 e 127/2019 da Sra. Inalda Lucio de Barris Santana; 36
Oflcio SEGOV n ' 00471/2019 acusando o recebimento da Mogao n ' 043/2019
dos Srs. Walter Luis Tozzi de Camargo e Luiz Carlos de Campos de
congratulag6es e Louvor aos organizadores da 20' Caminhada Eco16gica
Amigos do Salvador, realizada no dia 19 de abril do corrente; 37. Oficio
SEGOV n ' 00472/2019 acusando o recebimento da Mogao n ' 044/2019 do Sr.
Walter Luis Tozzi de Camargo de congratulag6es e Louvor a Secretaria de
Juventude, Esportes e Lazer e coda delegagao de Jaguariana, pda participagao
na 23' Edigao do JORI, em Sgo Joio da Boa Vista, no dia 15 de maio corrente;
38. Oficio SEGOV n ' 00473/2019 acusando o recebimento da Mogao n '
046/2019 dos Srs. Walter Luis Tozzi de Camargo, Angelo Roberto Torres e
Rodrigo da Silva Blanco de congratulag6es e Louvor aos Festeiros e
Colaboradores da 40' Festa de Sio Benedito, realizada pda comunidade
localizada no bain'o Roseira de Cima, pertencente a Par6quia Sagrado Coragao
de Jesus; 39. Oficio SEGOV n ' 00478/2019 dandy resposta ao Requerimento n '
040/2019 do Sr. David Hilfrio Nero solicitando infonnag6es sobre quaid s5o os
ediflcios pablicos do municipio de Jaguaritina que possuein AVCB --Auto de
Vistoria do Corps de Bombeiros e quaid o puzo para adequagao, entl'e outras
quest6es; 40. Oflcio SEGOV n ' 00479/2019 dando resposta ao Requerimento
n' 069/2019 do Sr. Alonso Lopes da Silva solicitando informag6es sobre a
possibilidade de instalagao de cameras de monitoramento na Vicinal Airton
Senna, especificamente, no Portalque faz divisa dos municipios de Jaguariana
e Santo Antonio de Posse (monitoramento frito pelos doin lnunicipios; 41
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Oflcio SEGOV n ' 00481/2019 dandy resposta ao Requerimento n ' 079/2019 do
Sr. Luiz Carlos de Campos solicitando informag6es se a Prefeitura comunica os
proprietarios dos im6veis em construgao, sabre as norinas municipais em
relagao a execugao das calgadas de pedestres, e qualo 6rg5o que 6 responsfvel
pda fiscalizagao; 42. Oficio SEGOV n ' 00482/2019 dandy resposta ao
Requerimento n ' 046/2019 da Sra. Cfssia Murer Montagner solicitando
informag6es sabre quem 6 o responsavel pda refonna das calgadas na Rua
Alfredo Buena, do n ' 1.235 ao n ' 1.189. A seguir, dos Senhores Vereadores
foram lidas as ementas das seguintes proposituras: Projetos: 1. De Lei do Sr
Alonso Lopes da Silva, que altera a Lei n ' 2.416, de 25 de abril de 2017, que
disp6e sabre a obrigatoriedade das ag6ncias bancfrias e demais
estabelecimentos de cr6dito de manter guarda-volumes a disposig5o de sous
clientes nests Municipio; 2. De Lei do Sr. Romilson Nascimento Silva. que
disp6e sobre a obrigatoriedade das Imobiliirias de JaguariOna a abrirem seus
im6veis para victoria contra Dengue, Zyka, Chikungunya e Febre Amarela e dg
outras provid6ncias; 3. De Decreto Legislativo do Sr. Romilson Nascimento,
que disp6e sabre concessio de titulo de "Cidadio Jaguariunense", ao Senhor
Jozafar Sidiney Gongalves Pomponet; 4. De Decreto Legislative do Sr. Alonso
Lopes da Silva - Silva, que disp6e sabre concessdo de titulo de "Cidad5o
Jaguariunense", ao Senior Ademar Sampaio; 5. De Decreto Legislativo do Sr.
Alonso Lopes da Silva Silva, que disp6e sobre concessio de titulo de
:Cidad5o Jaguariunense", ao Senhor Ladislau Botelho Cordeiro; 6. De Decreto

Legislativo do Sr. David Hilfrio Nets, que disp6e sabre concessio de titulo de
;Cidadio Jaguariunense", ao Senhor Nilson dos Santos, depois de lidos, foram

os projetos encaminhados para as Comiss6es Permanentes para parecer;
Requerimentos: 1. Do Sr. Alfredo Chiavegato Nero solicitando ao Executive
Municipal informagdes com c6pia integral do processo referente ao Pregao n '
042/2018 (PA 3815/2018), para instalag6es e manutengao de rede e16trica,
PABX e redo ethemet, a16ln de montagem e instalagao de in6'aestrutura com
eletrocalhas e canaletas; 2. Do Sr. Romilson Silva - PV solicitando ao
Executivo Municipal infonnag6es de qual foia Optima data em que houve
chamalnento de concurso pQblico para Policia Municipal, no Municipio, se
existe previsao de um novo chamamento, quantas ocorr6ncias foram atendidas
pda GM, conforms especifica, entre outras quest6es; 3. Do Sr. Romilson Silva

PV solicitando ao Executive Municipal informag6es sobre estudos realizados
reference a extensio da keira que acontece aos sfbados no Municipio de
JaguariOna para a rua defronte a Cfmara Municipal, entry outras quest6es; 4.
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Do Sr. Romilson Silva - PV solicitando ao Executivo Municipal, novas
informag6es references ao Requerimento n ' 065/2019, de sua autoria, que
solicita informag6es com relat6rio de ladas as promessas de campanha e plano
de govemo feito pele Senhor Prefbito, os que ja foram cumpridos no ano de
2017 at6 a presente data, entre outras quest6es; 5. Do Sr. Romilson Silva - PV
solicitando ao Executivo Municipal informag6es sobre previsao da implantagao
do projeto que garante a gratuidade de planta de casa para as familial de baixa
renda do Municipio de JaguariQna, entry outras quest6es; 6. Do Sr. Romilson
Silva - PV solicitando ao Executivo Municipal informag6es sobre sodas as
emendas parlalnentares recebidas desde I ' de janeiro de 2017 at6 a presence
data, vista dos parlamentales que enviaram as emendas, entre outras quest6es; 7.
Do Sr. Romilson Silva - PV solicitando ao Executive Municipal inforinag6es,
com c6pia na integra e em formato digital, de todos os processos relativos a
julgamentos de Leis de Jaguariana julgadas inconstitucionais, entre outras
quest6es; 8. Do Sr. Romilson Silva - PV solicitando ao Executive Municipal
informag6es de quais areas a Prefeitura tem hoje disponivel para a construgao
de moradias populares em Jaguariana, entry outras quest6es; 9. Do Sr. Alonso
Lopes da Silva - Silva solicitando ao Executivo Municipal informag6es sobre a
possibilidade de se indicar um t6cnico da Secretaria de SaOde para acompanhar
as discuss6es junto ao Parlajnento Metropolitano da RMC para elaboragao de
proposta padrao para organizagao da Central Regional de Regulagao de Vagas
(CROSS); 9. Do Sr. Jose Muniz solicitando ao Executivo Municipal
informag6es da possibilidade de se instalar cameras de seguranga no Bairro
Tanquinho; 10. Do Sr. Jose Muniz solicitando ao Presidents da Cfmara
Municipal infortnag6es se ha a possibilidade de contratagao de int6rprete da
Lingua Brasileira de Sinais LIBRA, para a interpretagao durante as sessdes e
reunites da Cimara Municipal. Indicag6es: 1. Do Sr. Romilson Nascimento
Silva solicitando ao Executivo Municipal que ao denominar logradouros
pablicos sega lembrado do nome da "Senhora Odila Dal B6 Fabri"; 2. Do Sr.
Romilson Nascimento Silva solicitando ao Executivo Municipal que ao
denominar logradouros pOblicos sega lembrado do name do "Senhor Valdemar
Fabri"; 3. Do Sr. Alonso Lopes da Silva - Silva solicitando ao Executivo
Municipal transformar o trecho da rua Jose Alves Guedes, a partir da rua
Joaquim Bueno at6 a rua Epitacio Pessoa, em mio $nica, sentido centro bairro;
4. Da Sra. Inalda Lucio de Barros Santana Inalda Cabeleireira, solicitando ao
Executivo Municipal iluminagao na Avenida Pacifica Moneda, trecho do
Condominio Pitangueiras at6 a Rodovia Adhemar de Barros SP340; 5. Da
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Sra. Inalda Lucio de Barron Santana Inalda Cabeleireira, solicitando ao
Executive Municipal construgao de uma lombada na rua Aparecida Marin, em
frente o n ' 105, no bairro Florian6polis; 6. Da Sra. Inalda Lucio de Barris
Santana Inalda Cabeleireira, solicitando ao Executive Municipal que o
horfrios do 6nibus que jf circulam is seth da manhi, no bairro Pinheiros, se
estenda at6 o bairro Jardim Primavera; 7. Do Sr. Angelo Roberto Torres
Neguita Torres, so]icitando ao Executivo Municlipa] limpeza urgente de mato
nas estradas vicinais, em especial as estradas Guaygara, Long Island e Marlo
Proto; 8. Da Sra. Cfssia Murer Montagner so]icitando ao Executive Municipal
colocar redo de v61ei na Praia Santa Cruz; 9. Do Sr. Jose Muniz solicitando ao
Executivo Municipal entendimentos com a Empresa Vivo para realizagao de
inspegao em toda rode de fiagao de telefonia Hlxa no Municipio; 10. Do Sr. Jose
Muniz solicitando ao Executivo Municipal criagao de vagas de estacionamento
para matos, pr6ximo ao Departamento de Tributes e Fiscalizagao; 11. Do Sr
Cristiano Jose Cecon solicitando ao Executive Municipal reaiizagao de mutir5o
ou forma tarefa da Secretaria Municipal da SaQde para que exames e outros
procedimentos que os municipes estgo aguardando sejam realizados com maid
rapidez. Mog6es: 1. Dos Srs. David Hilfrio Neto e Rodrigo da Silva Bianco de
congratulag6es e Louvor ao Sr. Leodir Femandes e Familia polo Titulo de
Campeao do "Comida di Buteco". 2. Do Sr. Angelo Roberto Torres Neguita
Torres de pesar polo passamento da Sra. Maria Aparecida Gomes Viana,
ocorrido no dia 20 de maid, pr6ximo passado, aos 56 ands, nests cidade; 3. Do
Sr. Angelo Roberto Torres Neguita Torres de congratulag6es e Louvor a
Comunidade Santa Rita de Cfssia, da Par6quia Santa Maria, pda realizagao da
48' Festa em Louvor a Santa Rita, acontecida de 18 a 22 de maio do corrente,
no Bairro Santa Cruz, nesta cidade; 4. Do Sr. Angelo Roberto Torres Neguita
Torres de congratulag6es e Louvor a Prefeitura Municipal, a Secretaria de
Juventude Esportes e Lazer pda realizagao e aos Campe6es Tara Prata
Palermo e Tara Ouro Sio Jose (JUVE), do Campeonato Amador, realizado
no m&s de maio do corrente, neste Municipio; 5. Da Sra. Cfssia Murer
Montagner de congratulag6es e Louvor a APAE de Jaguariana pda realizagao
do Evento "Arraii da APAE", acontecido no dia I ' de junho do corrente, no
Parque Santa Maria; 6. Da Sra. Cfssia Murer Montagner de congratulag6es e
Louvor aos Vo]untirios da APAE de Jaguariina. A seguir, foram midas as
emendas das seguintes correspond6ncias de Diversos: 1. Carta da Familia
Chiavegato Jasso agradecendo a Mogao n ' 034/20] 8, do Sr. Walter Luis Tozzi
de CaJnargo de pesar pele passamento do Senhor Domingos Jasso, ocorrido em
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27 de abri] do corrente, aos 78 anos de idade; 2. Of. SETUC 0298/2019 da Sra.
Secretfria Municipalde Turismo e Cultura agradecendo a Mog5o n ' 032/2018,
dos St-s. Angelo Roberto Torres e David Hilfrio Neto de congratulag6es e
Louvor a Secretaria de Turismo e Cultura pda reinaugul'agro da Biblioteca
Municipal, ocorrido no dia 07 de maid do corrente; 3. Of. n ' 0390/2019
EC/GAB do Deputado Estadual Edmir Chedid informando sobre einenda
impositiva de R$ 100.000,00 (cem mil reals), apresentada por ele eln pl'ol da
populagao de Jaguari6na, ao custeio da area da Saade; 4. Colnunicado do
Fundo Nacional de SaQde (via hs.saude.gov.for), comunicando liberagao de
recursos para o Municipio de Jaguariana, no m6s de maio de 2019, no valor de
R$ 602.545,70. A seguir, o Sr. Presidents colocou em votagao das seguintes
Proposituras, comunicando que se houvesse desejo de discussao,deveriam
proceder de acordo com o Art.154, alfnea Onica, do R.I., alterado pdas
Resolug6es nos 63 e 91: 1. Requerimento do Sr. Alfredo Chiavegato Neto
solicitando ao Executive Municipal infonnag6es com c6pia integral do
processo referente ao Pregao n ' 042/2018 (PA 3815/2018), para instalag6es e
manutengao de rode e16trica, PABX e redo ethernet, a16m de montagem e
instalagao de infraestrutura com eletrocalhas e canaletas, em votag:io, foi o
mesmo aprovado por unanimidade de votos; 2. Requerimento do Sr. Rotnilson
Silva - PV solicitando ao Executivo Municipal informag6es de qual foia Qltima
data em que houve chamamento de concurso pablico para Polfcia Municipal, no
Municipio, se exists previsao de uJn novo chamalnento, quantas ocorr&ncias
foram atendidas pda GM, confolane especifica, entry outras quest6es, em
votagao, foio mesmo aprovado por unanimidade de votos; 3. Requerimento do
Sr. Roinilson Silva - PV solicitando ao Executivo Municipal informag6es sabre
estudos realizados refer'ence a extensio da keira que acontece aos sfbados no
Municipio de Jaguariana para a ]'ua defronte a Cflnara Mtmicipal, entry outras
quest6es, em votagao, foia mesmo aprovado por unanimidade de votes; 4
Requerimento do Sr. Romilson Silva - PV solicitando ao Executive Municipal
novas informag6es referentes ao Requerimento n ' 065/2019, de sua autoria, que
solicita informag6es com relat6rio de todas as promessas de campanha e plano
de governs feito pele Senhor Prefeito, os que ja foram cumpridos no ano de
2017 at6 a presents data, entre outras quest6es, em votagao, toto mesmo
aprovado por unanimidade de voLos; 5. Requerinlento do Sr. Romilson Silva
PV solicitando ao Executivo Municipal informag6es sobre previsao da
implantagao do projeto que garante a gratuidade de planta de casa para as
familial de baixa renda do Municipio de Jaguariana, entry outras quest6es, em
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votagao, foio mesmo apt'ovado por unanimidade de votos; 6. Requerimento do
Sr. Romilson Silva PV solicitando ao Executive Municipal informag6es sobre
todas as emendas parlamentares recebidas desde I ' de janeiro de 2017 at6 a
presents data, lista dos parlamentares que enviaram as emendas, entry outras
quest6es, em votagao, foio mesmo aprovado por unanimidade de votos; 7.
Requerimento do Sr. Romilson Silva - PV solicitando ao Executivo Municipal
infonnag6es, com c6pia na integl'a e em formato digital, de todos os processes
relatives a julgamentos de Leis de Jaguariana julgadas inconstitucionais, entry
outras quest6es, ejn votagao, foio mesmo aprovado por unanimidade de votos;
8. Requerimento do Sr. Romilson Silva - PV solicitando ao Executivo
Municipal informag6es de quaid areas a Prefeitura tem hoje disponivel para a
construgao de moradias populares em Jaguariana, entry outras quest6es, ein
votagao, foia mesmo aprovado por unanimidade de votos; 9. Requerimento do
Sr. Alonso Lopes da Silva - Silva solicitando ao Executive Mtmicipal
informag6es soba'e a possibilidade de se indicar uln t6cnico da Secretaria de
SaQde para acompanhar as discuss6es junto ao Parlalnento Metropolitano da
RMC para elaboragao de proposta padrao para organizagao da Central Regional
de Regulagao de Vagas (CROSS), eln votagao, foia mesmo aprovado por
unanimidade de votos; 10. Requerimento do Sr. Jose Muniz solicitando ao
Executivo Municipal informag6es da possibilidade de se instalar cameras de
seguranga no Bairro Tanquinho, em votagao, foia mesmo aprovado por
unanimidade de votos; 11. Requerijnento do Sr. Jose Muniz solicitando ao
Presidente da Cfmara Municipal infonnag6es se ha a possibilidade de
contratagao de int6rprete da Lingua Brasileira de Sinais LIBRA, para a
interpretagao durante as sess6es e reunites da Cfimal-a Municipal, em votagao,
foio mesmo aprovado por unanimidade de votos; 12. Mogao dos Srs. David
Hilfrio Nato e Rodrigo da Silva Blanco de congratulag6es e Louvor ao Sr.
Leodir Femandes e Familia peso Tftulo de Campeao do "Comida di Buteco '
em votagao, foia mesma aprovada por unanimidade de votes; 13. Mogao do Sr.
Angelo Roberto Torres Neguita Torres de pesar peso passamento da Sra.
Maria Aparecida Gomes Viana, ocorrido no dia 20 de lnaio, pr6ximo passado,
aos 56 ands, nesta cidade, eln votagao, foia mesma aprovada por unanimidade
de votes; 14. Mogao do Sr. Angelo Roberto Torres Neguita Torres de
congratulag6es e Louvor a Comunidade Santa Rita de Cfssia, da Par6quia
Santa Maria, pda realizagao da 48' testa em Louvor a Santa Rita, acontecida
de 18 a 22 de maio do corrente, no Bairro Santa Cruz, nesta cidade, em
votagao, Gaia mesma aprovada por unanimidade de votes; ]5. Mogao do Sr.
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Angelo Roberto Torres Neguita Torres de congratulag6es e Louvor a
Prefeitura Municipal, a Secretaria de Juvcntude Esportes e Lazer pda
realizagao e aos Campe6es Tara Prata Palermo e Tara Ouro Sio Jose
(JUVE), do Campeonato Amador, realizado no m6s de maid do corrente, neste
Municipio, em votagao, foia mesma aprovada por unanimidade de votos; 16
Mogao da Sra. Cfssia Murer Montagner de congratulag6es e Louvor a APAE
de Jaguariana pda realizagao do Evento "ArraiA da APAE", acontecido no dia
I' de junho do corrente, no Parque Santa Maria, em votagao, foia mesma
aprovada por unanimidade de votes; 17. Mogao da Sra. Cfssia Murer
Montagner de congratulag6es e Louvor aos Voluntfrios da APAE de

Jaguari6na, ejn votagao, foia ]neslna aprovada por unanimidade de votes. A
seguir, o Sr. Presidents deixou livre a palavra aos senhores Vereadores, que
quisessem fazer uso, pol ' cinco minutes e quarenta e sein segundos, seguindo
ordem de inscrigao em livro, sem apartes confbrme $ 3' do An. 154 do R.I.,
versando sobre Tomas Livres: pda ordem, tomou a palavra o Sr. Alonso Lopes
da Silva que culnprimentou a todos, dizendo que ida falar um posco ali da lei
que ele tinha apresentado, que era a questao dos taxistas, e que ele apresentou
aquela lei ali, ela foi amplamente discutida nas Comiss6es e, por fim, des
tiveram uma reunigo com os taxistas que nada maid era do que des, de certa
forma, estar apresentando um projeto ai que ida trazer mais einprego para a
questao dos taxistas em si; disse que a lei era muito dimples e que, na verdade,
sodas quantas festividades que tivesse em Jaguariana, os organizadores, ou
quem estivesse na diregao desses eventos, tinha que, de certa forma, trabalhar
com esse questao de oferecer os servigos de taxis, e que era uma opgao que a
populagao ida ter, de ter o seu transporte para it nesses eventos; disse que era
um jeito que des estavana achando de dar maid emprego, na verdade, para os
taxistas, e que ida pedir o apoio dos nobles Pares ao Projeto, para que des
pudessem gerar renda, e gerar ai maid servigos para os taxistas; disse que labia
que a crise estava grande, sem dQvida alguma todos os servigos essenciais a
populagao, todos os prestadores de servigo estavaln tends elsa dificuldade de
estar ganhando o seu pao; disse que era ipso e que pedia o apoio de todos e que
era ujna lei muito simpler; agradeceu; a seguir, tomaria a palavra o Sr. Alfredo
Chiavegato Nets, que a passou; tomou a palavra o Sr. Angelo Roberto Torres
que cumprimentou a todos, dizendo de agradecer aos nobres Paras pelos votes
favorfveis ils indicag6es, is mog6es e requerimentos, e que gostaria de deixar
ali registrado a liberagao da verba do Deputado Edmir Chedid, que liberou cem
mil para a area da SaCide e agradeceu ao Deputado, dizendo que em visita com
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ele solicitou tal verba e estava ali para o Mtmicipio, e muito agradeceu ao
Deputado Edmir Chedid, liberando cem mil para a area da Sattde; a seguir,
comentou sobre a mogao que ele tinha feith para a quadrag6sima oitava testa de
Santa Rita de Cassia, testa asta que ja era um sucesso na cidade, uma testa
banana, e tamb6m estendeu a inogao a Banda da Policia Milital ' que tinha se
apresentado la no Qltimo dia da Festa, o dia de Santa Rita, que foi ujna
apresentagao maravilhosa, um show muito bonito da Banda da Polfcia Militar
do Estado de Sio Paulo; a seguir, parabenizou ao nobre Colega Silva polo
proleto dos taxis, e que ele estava numa davida, mas o colega Luiz Carlos Ihe
esclareceu, principalmente, no que falava de todos os eventos da cidade, mats
preciso, f alando do Rodeio, porque quando acontecia o Rodeio, era complicado
para os taxistas estarem entrando no recinto, aquele neg6cio todo, mas o proyeto
de lei requeria um panto fora do estabelecimento local, e deu exemplo, dizendo
que o Rodeio era ujna area particular, entao, de qualquer forma ida ter que
raver uma autorizagao para que os taxis entrassem dente'o do recinto do Rodeio,
e que o pl'ojeto nio conseguia arranger isso dai; disse, ainda, que o pl'ojeto deli
e a sua ideia do transporte, na questao dos micro-6nibus, ja estavam f azendo
um levantamento junto a Empresa de Transporte, junto ao Secretfrio de
Mobilidade Urbana, para des estarem, muito em breve, dando um pasco a maid
nessa questao do transports municipal de Jaguariana na area urbana; a seguir
parabenizou a toda Adininistragao, toda equips, todd esforgo da Cfmara na
conquista deles, e que falava deles porque tamb6m lutaram muito, na questao
do asfalto da Estrada do Japon6s, ou melhor dizendo, na Estrada Judite Pereira
dos Santos e que foi uma luta frdua, ulna lula de todd mundi, envolvendo ai
area de APP, area de desmembramento, desapropriagao, cart6rio, e que foi
muito complicado, mas, enfiln, chegaram ao final, e que no dia anterior des
tiveram o prazer de estar juntos coin o Pref'tito fazendo a assinatura do contrato
da Empresa que ia fazer o asfalto, e agradeceu ali, tajnb6ln, o Deputado Federal
Carlos Sampaio, que ja ha mais de um ano liberou essa verba para aquela obra,
has homo partia de licitagao, era complicado, demorava um pouco e tinha que
ser frito tudo dentro do correto, dentro dos conformes, certo, mas estava ai e
em breve aqueles moradores daquela regi5o terra mais esse beneficio, que era o
asf'alto da Estrada do Japon6s; no mais, ]nuito agradeceu e desejou boa noite a
todos; a seguir, tomou a palavra a Sra. Cfssia Murer Montagnel ' que
cumprimentou a ladas e a todos, nobres Pared, Presidente, Mesa, funcionfrios e
funcionfrias da Casa que, t5o brilhantemente, os auxiliavam, e disse que,
felizmente, naquele dia, ela s6 tinha coisa boa para falar, e que queria

120



③ Cfmara MuniciT)aide Jaguari6na
Estado de Sio Paulo

parabenizar a APAE, e que ela nio sabia quem tinha lido a oportunidade de ter
ido a testa da APAE, disse a Tats, e que foi muito legal, e que a testa foi no
sabado, uma testa manor, mas que teve muita genre, mais de mil e quinhentos
ingressos, disse ao Vereador Muniz, foram vendidos, e ulna coisa que ela
queria parabenizar demais, foia presenga dos voluntarios, e que ela
conversando com o pessoal da APAE nio tinha faltado nada para se fazer que
os voluntirios ndo tivessem roberto a fungal if, e que ela queria dizer que ela
ficava muito feliz de perceber que a sociedade estava entendendo a impoilancia
de participar; falou que foi muito bom, se ia nas barracas, vendendo os
ingressos, enfim... e tamb6m as pessoas que doaram prendas; disse que a testa
da APAE foi um sucesso, e, principalmente, um sucesso social nesse sentido
em que as pessoas se envolviam com a causa; parabenizou a todos os
voluntgrios, a APAE e a toda a Comunidade la; disse que queria fazer a mengao
que o Vereador Neguita trouxe ali da assinatura do contrato, no dia anterior,
para que, finalmente, saisse o asfalto da Estrada do Japon6s, pda assinatui'a do
contrato, no dia anterior, a parter do memento que fosse assinada a ordem de
servigo, em cinco moses deveria estar pronto; relembrou que aquelas casas
foram feitas a partir do programa "Minha Casa Minha Vida", e as prestag6es, as
parcelas que se pagavam if era de trinta e cinco reais, quarenta reals, cinquenta
reais, dependendo, mas era uma parcela bem baixinha que possibilitou que
muita gents que jalnais teria acesso a uma casa pr6pria tivesse, e que agora,
aquele outro passe que era o asfalto, quc ida facilitar muito, que ida melhorar
muito o acesso, e talnb6m lembrando que uln asfalto nio favorecia s6 queen

]norava la, mas favorecia todos os fomecedores, favorecia toda a cidade, que
tamb6m ia usar aquele espago; disse que ficava muito feliz coin essa noticia e
que no dia anterior- CIGS presencial-am o Prefeito assinando esse conti-ato; muito
agradeceu a todos; a seguir, tomou a palavra o Sr. Cristiano Jose Cecon que
cumprimentou a todos agradecendo pda presenga, e que ele, primeiramente,
gostaria de dizer que ele estava praticando um erro, se importando um pouch
coin redes sociais, e a hora que ele viu, estava perdendo um pouco o taco do
trabalho deli, deixando de corner atrfs de crianga, de trabalhar para as pessoas,
a sua academia; disse que fizeram, naquela semana, ulna votagao entre ele a
Tats, e que at6 ele caiu na "vibe" de vicar procurando gents para votar, e que se
[embrou at6 na sua mae, depois que e]e se ]embrou que e]a tinha morrido, e
falou: "Genre, que 6 isso?" E deixando de correr atrgs do seu trabalho, deixando
de fazer as tarefas que o povo Ihe deu a oportunidade de cumprir e que ele
falou: "nio". Disse que parou com isso. procurou a Tats, des elam vizinhos,
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amigos, e que no hoje des podiam ter opini6es divergentes, mas sempre seriam
amigos e sempre estariam trabalhando por JaguariOna; pediu perdao para a
popu[agao daque[es dias que e]e se perdeu no "Facebook", igua] a um bobo,
]nas passou, gragas a Deus, estava firInG trabalhando; a seguir, agradeceu a
assinatura, tamb6m, at6 que enfim, aquela estrada do Japon6s, um sonho
daquela populagao que tanto precisava, tanto sofria com aquela poeira, e era
bom des verem que as promessas de campanha estavam sendo cumpridas, des
podiam fbzer parte dessa gestao que estava trazendo prosperidade para a
cidade; agradeceu, desdando boa noite; a seguir, tojnaria a palavra o Sr. David
Hilfrio Nato que a passou; tomou a palavra a Sra. Inalda Lucio de Barros
Santana que cumprimentou a todos, aos deus colegas de trabalho, ao Presidente.
aos funcionirios da Casa, dizendo que ela tamb6m n5o poderia deixar de vir ali
e expor sua alegria, tamb6m, pda Estrada do Japon6s, e que des participaram,
no dia anterior, da assinatura do Prefeito; o Prefbito feliz por ter realizado lnais
esse trabalho, maid esse sonho dole, gragas a Deus, porque ela labia que o povo
que morava ali so6'ia com o poeir5o, que ela estava sempre passando ali, e
quando foi, no dia anterior, des foram chamados para uma reuniao, onde vfrios
Vereadores participaram, e que ficou feliz porque era para assinar a Estrada do
Japon6s, e colno a Cfssia tinha f dado, dali cinco meses esperava que estivesse
pronto; disse que ela aprovava o trabalho do Prefeito, porque o Prefeito vinha
trabalhando incansavelmente; disse a todos que se des parassem e
observasseln, porque a maioria costumava olhar o que nio fbi frito, mas o que
foi feith ningu6m falava; disse que era para falarem o que esse Prefeito, o que
ele estava f azendo, homo ele estava trabalhando em prol da populagao e que ela
era Vereadora do povo, ela vivid por aie labia a necessidade do povo e sabia o
quanto o Prefeito Gustavo Reis estava trabalhando; disse que ela estava ]nuito
feliz com o Governo e pda Estrada do Japon6s, porque agora ida fair aquele
asfalto la; muito agradeceu; a seguir, tomarialn a palavra os Srs. Jose Muniz e
Luiz Carlos de Campos que a passaram; tomou a palavra o Sr. Rodrigo da Silva
Blanco que cumprimentou a todos, Presidents, nobres Colegas. pablico
presents, funcionfrios da Casa, dizendo que queria, tamb6m, deixar alia seu
registro, deus parab6ns para aquele povo que merecia, que desde dais mil e
doze estava lutando, na realidade, era uma luta daquela Cfmara Municipal ali,
mas tamb6m o apoio do Prefeito foi essential, mas aquele povo que nunca
mediu esforgos para vir naquela Casa de Leis e reivindicar os sous direitos, e
tamb6m disse, em name de todos os Vereadores, que desde dots mil e treze,
naquela legislatura, quando sairaln as casinhas do Japon6s, JaguariOna Um e
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Dais, sein excegao nenhuma, todos os Vereadores ali fizeram, mostrat'am
presenga fazendo uma indicagao, um requerimento, reivindicando no p6]pito, e
pedindo aquele beneflcio la; parabenizou aquela Cimara Mtmicipal que
naqueles tito anon, naqueles fete ands aproximadamente, de luta com aquele
beneficio do asfalto la, e que parabenizava o Executive, tamb6m, mas
parabenizava a todos os Vereadores ali, incluindo ele, e parabenizava maid
ainda aquele povo que sempre reivindicou e nunca se cansou de pedir pal'a
qualquer Vereador que fosse, todo lbundo fez uma indicag:io, fez um
requerimento, e brigou por aquilo If; disse que ipso era uma luta, um ganho de
todos, do Executivo, do Legislativo, e daquele povo que merecia, e tamb6m
queria dizer que ali n3o ida ser s6 estrada que ida ser asfaltada adentrando no
bairro ali, do lado daquela churrascaria, ida ser beneficiada, tamb6m, com o
prqeto, aquela extensio toda do lado da Agrogeral, que subia at6 no Lavap6s, e
que era a informagao que ele tinha, e que estava definida no projeto, e
parabenizou esse pessoal sofrido, esse pessoal lutador, que tajnb6m, ali a
infraestrutura em volta daquele Condominio, do Jaguariana Um e Dais, foi bella
pensada e bein colocada, que estava tends a construgao, o t6rmino de uma
creche muito boa para aquelas pessoas que ali residiam, e tamb6m, um Posto de
SaQde que se tania com o Cruzeiro do Sul que, naquela semana tinha ouvido
vfrios elogios desse empreendimento que foi inaugurado la, as pessoas maid de
idade que morava ali perth, que tinha que se deslocar para a Roseira de Baixo,
ou para o pr6prio Pronto Socorro, no hole esLava tendo esse beneficio pr6ximo
da sua casa; disse, tamb6jn, que no local ida ter um campo de futebol com
estrutura para todas as criangas para, enquanto nio estivessem eln horirio de
estudos para ter a sua recreagao, um memento no esporte e que isso vinha de
encontro ao nio uso de drogas, contra o trfHco naquela regiao, e que aquelas
criangas s6 tinham a ganhar com ipso, que o Esporte era uma pi'evengao, a16m
da Saade, ainda do trffico de drogas e de today as coisas ruins que,
infelizmente, alguns meliantes prezavam ai; parabenizou mais uma vez o
pessoal do Jaguariana Um e Doin, des mereciam; a seguir, tomou a palavra o
Sr. Romilson Nascimento Silva que cumprimentou a todos, o Presidents,
extensivo a Mesa, Colegas Vereadores, funciongrios da Casa, pablico presente,
dizendo que queria ali, disse ao Presidente, deixar sua opiniao, ja
parabenizando o Executivo, pda assinatura, no dia anterior, do contrato da
empresa ganhadora que maria o asfalto na Estrada do Japon6s; o Prefeito os
convidou e des tiveram o prazer de participar daquela t-euniao, merecida, disse
ao Prcsidente, e que sabiam da dificuldade que os moradores atravessaram ao
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longs daqueles anos, sabiam do barra, sabiam da poeira, os buracos, enfim, e
que des sempre falaraln ali, confirmou com o Magrao, naqueles ands, os
Vereadores que estavam ali, conHirmou com o Fred, a Cfmara toda cobrando
aquilo die des sabiam, ]nas infelizlnente, tinha ai, por trfs, uma burocracia
muito grande, vfrios entraves, tanto juridicos, burocrfticos, clonfirmou com o
Fred, e is vezes impedia das coisas caminharem,mas ali, a Cfmara Municipal,
confilmou coin o Waltinho, tanto a legislatura anterior colno no agora, todos os
Vereadores nunca deixaram de estar colocando os sous requerimentos, suas
indicag6es, cobrando o Executive para calninhar; deixou clara ali que, em
momento alguln houve mf vontade do Executive, muito pele contrario, o
Prefeito diariamente cobrando para estar saindo aquela licitagao, infelizmente,
houve processo de desapropriagao, que travou e atrasou bastante o infcio
daquela obra ali; disse que agora estavam felizes que os moradores seriam
beneficiados com aquela obra ali, e estava resolvendo o problema daquela
regiao, e que o Magrao falou ali, confinnou com ele, outros benefTcios, outros
equipamentos foram levados para if, tiveram ali, recentemente, a inauguragao
da UBS, teriam, logo logo, a inauguragao da creche, o campo de futebol que o
Prefeito anunciou, o campo "society", e que aqueles moradores la estariam
saindo de sua casa e do outro Indo ida ter uma UBS para estarem levando seus
filhos, a pl6pria pessoa se consultando, e logo, logo, uma creche do outro dado;
disse que costumava falar que des estavam na politica, ganhando um
pouquinho de experi6ncia, e que ja estava um pouch cascudo, ja, que a crltica
vinha e passava, e que des nunca podiam deixar de trabalhar cold ]nuita
transpar&ncia, falando a verdade, porque nio adiantava ser o contrfrio porque
se falasse o contrario, ngo conseguiria se manter, entao, o discurso tinha que ser
verdadeiro, falando o que estava acontecendo, se a pessoa n8o ficasse contente,
fazer o qu6, e que ele costumava falar sempre que ele preferia um "nio '
verdadeiro, do que um "sim" duvidoso, e que nio dava para se manter na
dOvida e n8o passar de fate o que estava acontecendo, e que ele, desde o seu
primeiro mandate, sempre teve muito cuidado, na critica, porque, de repente, se
ficava no meir do caminho, as coisas aconteciam, seu discurso acabava e as
coisas Hicavam meir sem capitalizar com o que aconteceu; disse que ele sabia
que isso ida acontecer, o resultado era que ida ser construido o asfalto ai, e
estariam resolvendo aquele problelna; disse que no dia anterior ele tinha
postado, falou ao Presidente, e que ele tinha dado um destaque para aquela obra
e postou no Facebook, recebeu muitas criticas dos moradores do Floresta, Santo
Antonio do Jardim e Bom Jardim, e que tentou, da me]hor madeira possive],
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explicar a des o que estava acontecendo, e que eram processos diferentes, e
todd mundi sabia que a maioria do asfalto estava sends feith com emenda
parlamentar do Deputado Carlos Sampaio, e des, cojno dodo mundi labia,
estavam correndo atrfs do falnoso "dois milh6es e meio" para estar fazendo o
asfalto prometido nos tr6s bairros, e que tinha certeza que ida sadr e,
infelizmente, houve, homo todos sabiam, uma perda de puzo, virou-se um
Governo novo ai, e no mais estava caminhando, o Valdir Parish estava quase
todos os dias indo para Sio Paulo, cobrando muito into dai, e muito otimista
para fair; disse que o Gustavo estava cobrando todo mundo, e tinha certeza que
ida fair, e logo, logo, seriam aqueles tr&s bain'os contemplados; disse que
tentou, da lnelhor tnaneira possivel, muito transparente, passar para os tr6s
bairros porque ele foi cobrado assim: "os moradores do Japon6s estavam tends
o asfalto, des t6m a opgao de estar passando polo Cruzeiro", e que tinha a
chateag5o do momento, mas era coma se falava: "ulna coisa por vez", e que
serra lindo se entrar no Governs e se fazer tudo no mesjno dia, nio era ]nesmo,
perguntou; no dia fazer cinco UBSs, no dia fazer cinco creches, asfaltar tudo, e
que n5o funcionava assam, is vezes, ngo caminhava por burocracia, nio
camiHhava por recurso que n5o era imediato, e que ele falava sempre, que ele
foi morador de dais bairros la dos tres, morou no Bom Jardim e morou no
Floresta, e que entendia perfeitamente, e que ja tinha virado ali meir que
obsessio e um sonho de se ter um asfalto if, e ele que ]norou, e homo se dizia,
nada homo se passar por uma situagao para entend&-la; disse que entendia a
todos que falavam ali, e labia que tinha genie que nio gostava: "fulano fda
demais; fda mentira", mas nao, ele estava bem tranquilo die sempre falando a
verdade, e se nio viesse a acontecer, e tinha certeza que ida sair, e que nunca
mentiu, nunca foi la e prometeu nada para ningu6m, nunca se colocou na
condigao de Prefeito, muito polo contrfrio, e coma ele falava sempre,
reconhecendo o esforgo do Prefeito, e que o Prefeito colocou homo prioridade o
asfalto dos tr&s bairros tamb6m, e estava correndo ai, e que ele queria tamb6m
parabeniza-lo polo trabalho, o Govemo estava indo muito bem, as coisas
vinham acontecendo, e homo ele sempre falava e o Boz6 sempi'e destacava, o
Fred, sempre falavam da Receita do Municipio, e que, realnlente, tinhaln uilaa
boa Receita, confimiou com o Fred, e tinha que ser revertido nisso dai, tinha
que ser revertido no que estava acontecendo no Municipio, inaugurando UBS,
inaugurando creche, funcionar a contento, judo, e que falava sempre, disse ao
Presidente, problemas des tinham, sen5o n5o maria sentido des estarem ali,
estavam ali para melhorar, aperfeigoar o que tinha que ser melhorado, cobrar o
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que tinha que cobrar, e que isso era o desafio de todo mundi, a busca da
meihoria, da perfeigao, que nio existia, e que trabalhavam diariamente com
muita seriedade, respeitando dodo mundi e achava que, arima de tudo, halal ' a
verdade, e que ningu6m se manna na mentira, a mentira pairava por algutn
tempo, ]nas depois ela Gaia, e se flcava no meir do caininho; disse ser ipso, e
que ele queria parabenizar ao Executive, na figura do Sr. Prefeito Gustavo Reis,
e disse para irem em i'ente, e colno ele sempre falava, viriain maid coisas ai e
estavam no caminho certo; agradeceu a todos, desejando ujna 6tima nolte; a
seguir, tomou a palavra a Sra. Tais Camelini Esteves que cumprimentou a
todos, dizendo que ela queria dizer uma coisa para todos, que tinha acontecido
com ela, naquela semana; disse que a fiscalizagao tinha ido la na distribuidora
deja, baixaram la, disseram que acharam um monte de irregularidades, e que ela
tinha trinta dias para acertar tudo; por6m, saba o que ela tinha que fazer,
perguntou; fair de onde ela estava e it para outro lugar, alugar para poder
continuar distribuindo a fgua dela, perguntou se des acreditavam? Por que
fazer isso? Por que ela nio estava puxando o saga do Prefeito? Por que ela n5o
estava fazendo bem para aquela gestao, era isso? Disse que n:io ia mesmo;
mexeu com a aqua deja, mexeu com ela, e que ela ida at6 o flm, disse ao
Prefeito; que nio adiantava, nio Ira impedi-la de vender aqua nesta cidade; ela
trabalhava na cidade havia dez anos, onde ela estava, e que ele fez com que ela
saisse e ela saiu, mas nio parou com a distribuidora dela, continuava forme e
corte, gragas a Deus; ela estava na Casa, ida at6 dais mil e vince, se Deus
quisesse, ela ida bator contra ele na pr6xima campania, e agradeceu pele que
ele tinha frito com ela; agradeceu mesmo; agradeceu; a seguir, tomou a palavi'a
o Sr. Walter Luis Tozzi de Camargo que, primeiramente, passou a presid6ncia
dos trabalhos da Mesa para a Sra. Cissia Murer Montagner, Vice Presidente; na
tribLma, cumprimentou a Vereadora Cissia que presidia a Mesa, naquele
momento, a todos os Vereadores, servidores da Casa, quem os acompanhavam
pdas redes sociais, e que era com imensa satisf aWaD, tamb6m,que no dia
anterior, tiveram o prazer de participar da assinatura do contrato da
pavimentagao asfhltica, ou sda, do asfalto da Estrada do Japon6s; disse que
aquela regiao vinha sofrendo, coma algumas outras da cidade tatnb6m sofriam,
a questao da poeira, do barra, da dificuldade de locomogao, e esse asfalto tio
pretendido ja era um recurse que estava vindo de outro ence federativo, por6m
existia uma burocracia muito grande para que isso acontecesse; comentou que,
infelizmente, o tempo, nem setnpre era o que des gostariam que fosse, e agora,
vencidas as barreiras burocrfticas de desapropriag6es, de bui'ocracia
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documental junta aos outros 6rgaos, e naquele inomento o contrato foi
assinado, e a obra, ap6s iniciar, tinha ujn puzo contratual de cinco meses de
execugao; era um mere asfalto, perguntou; disse que nao, era cidadania, era
trazer para as pessoas o direito de it e vir, com liberdade, com tranquilidade e
com seguranga; muitos doles, acompanharam as dificuldades e os transtomos
naquela regiao em dias de chuva, em dias que a erosio tomou conta da estrada,
a dificuldade de mie levar filho na creche, poder it trabalhar, uma ambulfncia
chegar para prestar um socorro; disse que quando se estava anunciando um
contrato sabre uma pavinlentagao asf altica era ]nuito mats que um mere asf alto,
lembrando que aquela regiao, talnb6m, recebeu, recentetnente, uln investimento
de uln pasta de saade, de uma creche que vinha sendo construida, uma das
maiores da cidade, para, aproximadamente, quatrocentas criangas, serf palco,
tamb6m, de receberetn equipalnentos esportivos que era tgo importante, a
educagao pele esporte, um campo "society" para atender as criangas e ter
escolinhas, homo ja tinham ejn virios bairros da cidade; recebeu, tamb6m,
naquela regiao, passarela para dar seguranga aos pedestres transitarem de um
lada do outro na linha ferrea para poder trabalhar; disse que tinham outras
regimes no Municipio, e que muito bem lembrou ano Vereador Romilson com
relagao a outros bairros, que pleiteavam, tamb6ln, esse asfalto; esses esforgos
nio cessavam e nio eram poucos; a lula para que aqueles recursos chegassem a
toda a cidade nio vinha sendo i-nedida pele senhoi ' Prefeito, pda equipe de
Governs; disse que numa postagem que tinham f'eito no dia anterior nas rides
sociais, uns servidores escreveram: "N6s tajnb6m participamos!" e era verdade,
o servidor que foi medir, que tele if o seu trabalho, todos os dias para poder
fazer acontecer aquele asfalto no hole, era muito louvfvele muito dignificado;
lembrarem, tamb6m, que aquela Casa de Leis, disse ao Vereador Magrao,
muito bem colorado polo Vereador, nio media esforgos para ipso; falou que
vinha defendendo sempre nas oportunidades que tinha, quando falava em nolte
da Casa, dos trezes valorosos Vereadores que ali tinhaib, e que CIGS alain um
time que lutava pda cidade; disse ao Vereador que existiam diverg&ncias de
opini6es, e que isso era normal no processo democratico, mas des tinhajn uln
objetivo s6: Jaguariana; transformar a cidade em melhor qualidade de vida,
transfomiar a estrela que brilhava na Regiao Metropolitana, de verdade, em ser
uma cidade de alto padrao de vida, de DH digno de parses, ]nuitas vezes, de
primeiro mundo, e que elsa era a meta doles, esse era o trabalho deles; disse
que a administragao do Executivo, somando com o Legislative, promovia esse
trabalho, e que estavam ali lutando, constanteinente, para que isso acontecesse;

127



⑤ Cfmara Municitlal de JaguariQna
Estado de S5o Paulo

disse que quando anunciavam ali. um contrato, n5o era s6 um mero contrato de
assinatura, era dignidade e cidadania. era coroar o esforgo de todos os
Vereadores da Casa que lutaram naquela e em outras gest6es para que aquela
localidade fosse atendida com mais esse beneficio e dentre outros, que
chegaram homo ele tinha acabado de sitar; disse que, ali, naquele dia,
realmente, era um dia de comemorar e vinha ali parabenizar o esforgo de todos
os parlamentares que ali passaram e que ali estavam e ao Poder Executivo na
pessoa do Sr. Prefeito Gustavo Reis, por mais essa conquista; parabenizou a
todos, parabenizou aos moradores que lutaraln e lutavam todos os dias pelos
sous direitos, e que isso era democracia; desejou boa noite e agradeceu a
atengao de todos; a seguir, a Sra. Cfssia Murer Montagner devolveu a
presid6ncia dos trabalhos da Mesa ao Sr. Presidente, Walter Luis Tozzi de
Camargo. Terminado o Expediente, o Sr. Presidents suspendeu a sessio por 15
(quinze) minutos, conforms determinava o An. 149, Paragrafo Unico, do
Regiments Intemo. Terminado o puzo concedido, o Sr. Presidents reabriu a
Sessio determinando a feitura da chamada, onde foi anotada a presenga dos
seguintes Srs. Vereadores: Alonso Lopes da Silva, Alfredo Chiavegato Nets,
Angelo Roberto Torres, Cfssia Murer Montagner, Cristiano Jose Cecon, David
Hilfrio Nero. Inalda Lucio de Barros Santana, Jose Muniz, Luiz Carlos de
Campos, Rodrigo da Silva Blanco, Romilson Nascimento Silva, Tats Cameilini
Esteves e Walter Luis Tozzi de Cainargo. Constatado nOmero regimental, o Sr
Presidente deu initio a Ordem Do Dia: Em Primeira Discuss5o foi apreciado o
Projeto de Lei n ' 035/2019 do Sr. Alonso Lopes da Silva que disciplina a
prioridade de transporte individual de passageiros ein servigo de taxi nos
eventos festivos da cidade de Jaguariana e da outras providencias (Quorum de
deliberagao: maioria simpler: Art.49, "a" $ 1', do R.I. ). Primeiramente, foi
fbita a leitura do Parecer Conjunto das Colniss6es Permanentes de Constituigao,
Justiga e Redagao e de Orgamento, Finangas e Contabilidade, e de Obras,
Planejamento, Servigos P(tblicos, Atividades Privadas e Transported. A seguir,
foi apresentado das Comiss6es Permanentes de Constituigao, Justiga e Redagao
e de Orgamento, Finangas e Contabilidade Emenda Modificativa ao referido
projeto, dando nova redagao ao $ 1' do artigo I ': "$ 1' - Os contratos deverdo
possuir a pemlissao para exploragio da atividade nos inoldes descritos atrav6s
do Decreto que regulamenLa a materia." Em discuss5o e voLagao a Emenda foi a
mesma aprovada por unanimidade de votos; a seguir, em discuss5o e votagao o
Projeto de Lei n ' 035/20]9 do Sr. Alonso Lopes da Silva que disciplina a
prioridade de Lransporte individual de passageiros em servigo de taxi nos
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eventos festivos da cidade de Jaguariana e df outras providdncias, foia mesmo
aprovado por unanimidade de votes. Terminada a Ordem do Dia, o Sr.
Presidente deu initio a Explicagao Pessoal dos Senhor6s Vereadores, que se
manifestariam sobre atitudes pessoais assumidas durante a Sess5o ou no
exercicio do mandate (Art. 168, R.I.): pda ordem, fez uso da palavra a Sra.
Cfssia Murer Montagner dizendo que, raramente, ela usava aquele tempo para
Cazer uso daquele tempo no final, mas ela achou que ja era hora de fazer uma
reflexao, disse para a Vereadora Inalda que, assim coma ela, das estavain no
primeiro mandate e estavam passando doin antes e meir e era clara que ela ja
levava uma experi&ncia no faso dela na Educagao, onde ela foi Professora, Vice
Diretora, Diretora, Supervisora, Secretfria de Educagao, ]nas foia primeira vez
que ela foi eleita, foi para um cargo que ela foi votada para aquilo, entao, com
dois anos e meio ela confessava que kinda se sentia um pouco inexperiente,
estava aprendendo a dada dia; a Tats tamb6in, no primeiro mandate, estava
aprendendo a dada dia; disse que naqueles dias estavam fazendo uma revisio do
Regiments Interno, onde ela estava aprendendo, inclusive, sobre o Regimento
Interns era muito interessante aquele trabalho e, na Camara, ela de cara foi
Secretfria e, naquele momento, Vice Presidente e a reflexio que ela chamava a
fazer era que, na verdade, estavam se aproximando, ainda teriajn um ano e meio
para a e]eigao, mas e]a jf percebia aqui]o ]f na Secretaria de Educagao e
naquela Casa lnais ainda; confonne iam se aproximando da eleigao, as coisas,
naturalnlente, iam esquentando, a ebuligao ia aulnentando e o que ela tinha
sentido at6 aquele moments era uma relagao de muito respeito com todos os
colegas, ela achava que diferenga de opini6es era uma coisa salutar, importance
e, obviamente, quando chegassem dada vez mats perto das eleig6es, inclusive
ladas flcarialn mais claris, pessoas iriam apoial- um ou oust-o candidate, des
n5o sabiam, ]nas ela quel'ia acredital ' que des iriam conseguir mantel at6 o final
aquela relagao de respeito e era aquino que ela pedia, aquilo que esperava e que
lutava; agradeceu a todos; a seguir, fez uso da palavra o Sr. Cristiano Jose
Cecon que, depots de cumprimentar a todos novamente, disse que gostaria de
falar sobre os prqetos deli, o "Guerreiros da Paz" e ele tinha um outro proleto
jLmto ao "Guerreiros da Paz" que, homo ele disse, nas pragas pablicas, nos
parques, infelizmente, nio poderia falar da Palavra de Deus, nem ele era apto,
nem pregador, ele era leigh, por6m. estava presente la uma pessoa que ele
admirava muito o pastor Glaucio Lens, que era amigo dele e, atualnlente, a16m
de Pastor, era amigo dole, um atleta campeao brasileiro de Jiu Jitsu, teve
infarto, quake morreu, e estava if naquela nolte, era amigo dele que, no
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momento, que ele estava em depressao foia pessoa que o recolheu e,
atualmente, ele fazia parte com ele em uma igrqa nio grande, poderia estar em
uma lnaior, s6 que quando ele buscava Deus, fosse onde fosse, ele nio buscava
para votes, ele buscava para que dense paz a ele, felicidade, humildade, porque
se o dinheiro, a arrogancia tivesse tirado a mie dele daquela cdna, ele garantia
que ele estaria buscando aquino naquele momento, mas nio teve solug5o, entao,
ele agradecia muito ao Pastor, que el'a um dos amigos deli que ele poderia
confiar; disse que ele estava com o projeto "Lutando e Adorando", ele ej'a uin
instrutor social, em ama do troca de 61eo ao lado da farmfcia pr6ximo ao
Hospital, todas as tergas e quintas, de grata para adultos e criangas e dez
minutes antes ele falava um pouco da Palavra de Deus e aquele projeto ngo
tinha vinculo nenhum com o Municipio, porque la nio era respeitado o estado
laico, que era falado a Palavra de Deus e para todos verem que aquele projeto
n5o era de vinculo politico, uma pastora que era candidata tamb6m a vereadora,
abriu aquele proleto no bairro Doze de Setembro, onde um aluno do "Guerreiro
da Paz" fazia aquele trabalho; falou sobre tudo o que ocorreu naquela semana,
sobre "posts" na internet, ele achava que quem o julgou de ter cancelado a
reuniio da ASAMAS la do Plenfrio tinha toda razao, por6m ele quis tirar o
peso politico at6 das pr6prias costas dole mesmo, porque era uma pauta
colnplexa e, &s vezes, ele estando ia, ele ia querer maid prestar ateng5o nas
pessoas do que no pr6prio tema, poderiam at6 azhar que foi algu6m que pediu
para ele cancelar, por6m nio foi, se foi ujn errs, para ele, ele achava que ngo
foi; disse que tiveram trCs horan de reunigo com a ASAMAS, cold o P]'esidente
da Cooperativa, onde foram feitas incessantes quest6es, tentarain seguir o
cronoglama do Vereador David, o documento do David, que ele mandou, s6
que el-a bella extenso, tentaram abrangel ' as quest6es, por6m ele teria de procura-
los, novatnente, porque ele tinha novak dttvidas ainda, e que ele havia
conversado com o David naquela semana e ele o questionou sabre um detalhe
que ele tamb6m ficou em dQvida e ele ida voltar la, querer saber de novo e ele
achava aquele movimento democrAtico muito importance para Jaguariana e o
que des agregaram la, mats o conte6do que os pared dole levaram ao Minist6rio
PCiblico, ele achava que fazendo uma juntada, levando uma clareza daquilo
tudo, aos Pared dele e, principalmente, a populagao de Jaguariana, ele achava
que, com certeza, com aquelas quest6es que foram respondidas, maid quest6es
que iam buscar, maid o conteQdo que foilevado para os Pared doles, as quest6es
que foram levadas para a Promotoria, ele achava que iam buscar a clareza nos
fates; agi'adeceu a todos; a seguir, Lomou a palavra o Sr. Walter Luis Tozzi de
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Camargo que, primeiramente, passou a presid6ncia dos trabalhos da Mesa para
a Sra. Cfssia Murer Montagner, Vice Presidents; na tribuna. mais uma vez
cumprimentou a todos, dizendo que, na quinta keira, passada tiveram naquela
Casa a reuni5o do CONSEG, que era o Conselho Comunitfrio de Seguranga,
onde trataram de vfrios assuntos de alta importancia para a cidade de
JaguariOna e uma coisa que o chamou a atengao e que causava indignagao, era
uma materia vinculada em imprensa regional, ha poucos dias, que colocou a
cidade de JaguariOna homo uma das cidades maid violentas do Estado de Sio
Paulo; disse que aquela materia se baseou em uma estatistica de um
determinado instituto privado, o qual n8o vinha ao caso fazer mengao,
comparando dados de dais mil e dezessete e para todos os que acompanhavam
as reunites do CONSEG sabiam, claramente, homo era tratada a Seguranga
PQb[ica em Jaguars(tna, sabiam do esforgo da Po]icia Mi]itar, da Po]icia Civil,
da Policia Municipal de lidar com quest6es de vio16ncia; disse que estavam
inseridos em uma Regiao Metropolitana e n8o dava para fblar que o crime era
de uma cidade, ele pertencia a uma regiao, ele migrava, o crime era mutants,
ele mudava de forma, de .leith de agir e as forgas de seguranga tinham de
combats-1o e as reunites Cram bastante enriquecedoras para todos, quando
entendiam coma funcionava o programa da Policia Militar, chalnado
;Vigilancia Solidaria", era um programa onde se cadastrava moradores de uln
determinado bairro, de uma deterlninada localidade, para terem uma
comunicagao rapida por meios sociais e aquelas comunicag6es favoreciam a
chegada da Policia em quest6es de suspeita. de roubo ou de qualquer perino
eminente; falou que a Policia Militar em conjunto com a Associagao Comercial
de Jaguariana, na pessoa do Tenente Norder e do Presidents Joio Rodrigues,
implantaram, tamb6m, a "Vigilancia Solidfria" no com6rcio de Jaguari6na e
respostas rfpidas estavam acontecendo e. naquele final de semana. ele foi
infomlado polo Subtenente. inclusive. de prisao de suspeito com passagem pda
Policia, que estava buscando e fez roubo na cidade,, prontalnente foi prego no
puzo de quinze minutos; disse que aquilo era trabalho s6rlo. era trabalho
competence de quem dedicava a vida pda Seguranga do Municipio; disse que o
Municipio enfrentava problemas, era 6bvio. todos os municipios, mas
JaguariOna a resposta era rapida; lembrou que tiveram indices de crimes na
cidade e a Po]icia Civil mais do que no Estado de Sio Paulo, elucidou a tnaior
parte deles. era uma resposta de quem investigava, de queen buscava para punir
o culpado, mas dizer que JaguariOna era uma das cidades maid violentas do
Estado de Sio Paulo, ele pedla desculpas, mas nio enxergou a realidade das
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Brandes cidades, dos outros municipios, nio enxergava as estatfsticas de
verdade para saber que la as forgas de seguranga atuavam; nio dava para falar
que era cem por cento, que n5o ida haver crime, mas a resposta contra o cl'ime
tinha de ser efetiva, prisao para quem cometia crime, evitar que o crime
acontecesse, praticar o policiamento solidfrio, aquilo era uma marfa da cidade,
a16ln de halal ' do equipamento que foi investido que era o COI, o Comando de
Operag6es de InteligQncia, da Policia Municipalque, atualmente, a cidade el'a
monitorada por vinte e tr6s cameras, com outras agregadas de particulares,
chegaram a vince e tr6s cameras, ou sqa, estava investindo em Seguranga e dai
uma materia daquela natureza depreciava o trabalho daqueles policiais,
daquelas equipes que dedicavam a vida deles para trabalharem pda seguranga
do Municipio; depreciava o CONSEG que se reunia todos os meses para
discutir id6ias com a comunidade, reuni5o aberta para levarem os problemas e
buscar solug6es e nio dava para ele aceitar aquele typo de situagao e se manter
calado; disse que ele fez a fda daquilo na reunigo do CONSEG, na quinta keira,
e naquela nolte ele nio poderia deixar de passar batido aquele tema e aquele
assunto na Cfmara Municipal; salientou que ele ida aproveitar um gancho do
Vei'eador Cristiano Jose Cecon com relagao a reuniio que houve na semana
passada no Hospital Municipal e que a Comissio Permanente de SaQde e
Educagao, Assist6ncia Social e diversos outros temas, solicitou aquele plenfrio
para fazer aquela reuniio junta com alguns membros, at6 porque tinha um
requerimento daquela vereanga, salvo engano era do David, com i-elagao &s
inforlnag6es da Cooperativa do Hospital, aquela reuniio foi marcada e depois
por maioria dos seus votos, dos deus membros, solicitou que ela fosse marcada
no pr6prio Hospital, atendendo a prerrogativa da Cotnissio e baseada na
prerrogativa Regimental, solicitaram aquela l-euni5o la no Hospitals todos os
Vereadores daquela Casa fol'am convidados, informando o dia a hora e o local,
e na reuniio estavam presences o Presidente da Cooperativa, a Presidente do
Hospital, a SecretAria da Spade, alguns Vereadores da Casa, o compo juridico
das instituigdes presented, o representante do conselho da ASAMAS e a
discussio partiu pda implantagao da Cooperativa, atualmente, dentro do
Hospital Municipal e naquela discuss8o foi explorado muito e, realmente,
questionado a rigor todos os crit6rios para que aquilo tivesse acontecido, de que
inaneira aconteceu; as informag6es partiram tanto da Presid6ncia da
Cooperativa, coma tamb6m dos demais melnbros la presences; em sintese,
diante de judo que foi ditz, o major motive estava presents na legalidade dos
atom, cobrado inclusive pelo Tribunal de Contas para que houvesse ulna
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contratag5o de uma maneira aceitfvel dentro de uma legislagao vigente e,
naquele questionamento, ele achava que os Vereadores que estavam presented
foraln bastante contundentes nas saas perguntas, destacava la algumas galas e
ida pedir licenga ao Vereador Jose Munoz que foi bastante questionador ejn
alguns aspectos com relagao contratual; disse que ele, por vezes, questionou at6
de posse do pouco de conhecimento juridico que tinha, para poder buscar
seinpre a verdade e ndo era fhcil encontrar a verdade dos fates, a justiga
buscava aquilo todos os dias, o tempo dodo e aquela Casa tinha a fungao de
fiscalizar e aquele paper foi exercido naquele dia, fiscalizar "in loco", fiscalizar
no local para ver o que estava acontecendo e ningu6m if se poupou de,
realmente, perguntar e perguntar de maneira clara, durante muitas vezes; disse
que acompanhou, tamb6m, pdas redes sociais a presenga de alguns Vereadores
da Casa e pedia v6nia aos nobres Vereadores Luiz Carlos, David Neto e Tais
Camellini, que estiveram presences no Minist6rio PQblico e que na semana
passada recebeu uma ligag5o na Casa, junto ao Departamento Juridico, do
Minist6rio PQblico de Jaguariana, buscando um relacionamento, u11aa conversa
com os Vereadores que la estiveram presentes na pessoa do doutor Sergio,
Promotor de Justiga, ao qual foi direcionado ap6s o Juridico fazer uma pr6via
de atendimento e chegou ao conhecimento doles aquela informagao e ele
solicitou, prontamente, para que o Juridico entrasse em cantata com a
Promotoria de Justiga at6 para saber dos feitos para que pudessem acompanhat-
o que tinha sido feito, em conjunto naquela reuniio e, tamb6m atualmente, o
que os nobres Vereadores na fungao de fiscalizar o que tinham frito junta ao
Minist6rio P6blico, tiveram a informagao de que ainda nio havia um
procedimento aberto junto aquela Promotoria de Justiga, entgo ele pediu a
gentileza de que assim que os outros Vereadores tivessem informag6es daquela
convex-sa, daquela investigagao, levassem a ele para que a Casa de Leis
acoinpanhasse, tamb6m, dodo aquele procedimento e se foi reduzido a termo
aquele pedido deles, para que levassem ulna c6pia para ele para que fosse do
conhecimento de todos o igor do que estavam apurando; falou que flzeram um
trabalho duplo junta is instituig6es e fizeram um trabalho junta ao 6rgao
controlador que era o Minist6rio Pablico; pediu a gentileza dos Vereadores que
estiveram no MP para que levassem para des aquelas infonllag6es para que
pudessem acompanhar em Gonjunto aquele processo, e homo ele falou, todos la
pautavam pda verdade; verdade das contratag6es, dos gastos do dinheiro
pOblico, da exce16ncia dos servigos e ele achava que aquilo sim era o papal do
Vercador e quando ele falava para des, ele n5o falava da boca para fora e
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falava em outras oportunidades, os valorosos vereadores da Cfmara Municipal
e ser valoroso era cumprir o papal constitutional de fiscalizar, legislar,
acompanhar e it buscar a demanda da populagao, entio. quando ele falava
aquilo, ele labia que tinham treze Vereadores if interessados e comprometidos,
e com aquele compromisso ele pediria para compartilharem as inforlnag6es e
ele aguardava o envio da ata daquela reunigo para conscientizar aos Vereadores
(naquele memento a senhora Presidents em exercicio informou ao Vereador
que o tempo de fda dole havia acabado) e ele continuou dizendo que era para
que pudessem juntos fiscalizareln de verdade todo o trabalho do Poder
Executivo e das instituig6es ligadas e do querido Hospital Municipal; a seguir,
a Sra. Cfssia Murer Montagner devolveu a presid6ncia dos trabalhos da Mesa
ao senhor Presidents, Walter Luis Tozzi de Camargo; em seguida, fez uso da
palavra o Sr. Alonso Lopes da Silva que, depois de cumprimentar os presences.
disse que ele tamb6m gostaria de falar da reuniio do Hospital e o que foi
gerado, porque des estavam if e que foigragas a um requerimento apresentado
polo David Hilfrio Nets, que aquela Casa aprovou, e des tinhaln de dar
prosseguimento dole. e foi solicitado a questao de passar pda Comissio de
SaQde e Educagao, des analisaram e foi feito aquilo; disse que ele gostaria de
discutir uma questao la que ele achava que era !quito claro, que era a questao da
democracia e o que era a democracia? Ele achava que quem dava a linda era
quem tinha a lnaioria, entao, na quest5o da Comissao, disse ao Vereador David.
que a maioria decidiu mudar o rumo daquela reuniao, entao, ele queria que
ficasse claro la, porque teve uma declaragao dole, que ele, pessoalmente, n5o
gostou, Hlcou muito decepcionado com aquela declaragao dole, que usou o
terms nas redes sociais de "manobra politico", ele achava que aquilo tinha um
contexto ]nuito pesado e muito pqorativo para aquela Casa, que ele achava que
era questionar o papal de dada Vereador, ele achava que tinham de tolnar
cuidado com as palavras, quando queriam marchar unidos, quando des queriam
unidade nas agnes doles, quando des queriam pensar na popuiagao, era aquilo
que tinham de ter cuidado com as palavras, e ele dizia mais, dizia que as
diverg6ncias if, dependendo do grau, ida prejudicar Jaguariana e aquino que
tinha de estar claro; disse que uma coisa, tamb6m, na reuniao, que o Waltinho
at6 tinha colorado la, era aquela questao dos motivos, porque se optou por
Cooperative, ele achava que ja foi falado naquele documento que a ASAMAS
mandou para a Casa, que o Tribunal de Contas ja estava questionando o modo
de contratagao, principalmente, RPA e PJ; falou que, naquela mesma semana,
que fizeram reuniao, saiu uma agro a favor de um m6dico if de quinhentos lni],
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ou deja, aquela agro era gragas ao modo de contratagao que estava sends feita
la, estava gerando passivo trabalhista e aqueles quinhentos mil, des achava que
saiu da onde? Era dinheiro pQblico que teve de pagar aquela agro, entao, des
tinham de tomar today aquelas iniciativas para que aquele Hospital continuasse
funcionando por excel&ncia, entao, des tinham de tamar ci6ncia daquilo e a
questao que foi colocada la, tamb6m, do Minist6rio Pibliclo, o Waltinho
colocou com muita propriedade, mas colno era uma questao que estava na
Comissio de Saade, ele achava que tinham de dar uma donna coletiva para
aquela denOncia que os nobres Vereadores foram fazer la no Minist6rio
Pablico, era aquilo que ele tinha para falar, des iriam continuar na batalha, sim,
de ter dada vez mais uma Cfmara democrftica e que pensasse, principalmente,
na populagao de JaguariOna; disse de um clima que tamb6m foicolocado la que
esqueceram de falar, era o modo homo serif implantada aquela questao da
Cooperativa, que n&o ida ser, homo foiexplanado ali ou foi deixado clara coma
syria o modo de implantar, ou seja, foi transmitido para des que estava o maier
terror dentro do Hospital; a Cooperativa, des discutiram la, ida ser implantada
no Hospital, mas ida ser uma questao paulatina, nio ida chegar e dizer que
todos iriam ser demitidos e que nio teria mats a CLT, nao, e que conforme
iriam aparecendo as necessidades, algu6m ia saindo, ida fazendo a opgao por
Cooperativa, era aquilo que estava tamb6m clara na quest5o da politica que ida
ser adotada la; comentou que ele queria dar aquele esclarecimento e s6
reforgando aquela questao ao David que para ele, ele Hicou deccpcionado com a
declaragao dole daquela questao, porque ele nio era de fazer manobra politica,
ele era de discutir e, principalmente, tragar a linha da delnocracia que ele
achava que tinha de ficar claro entry des; agradeceu a todos; a seguir, o senior
Presidente comunicou a todos que restavain cinco minutos para encerrar o
tempo da Explicagao Pessoal; em seguida, fez uso da palavra a Sra.Tail
Calbellini Esteves que. depois de cumprimentar a todos, disse que ela queria
falar a respeito do que o Cds falou, que colocaram la quais os dais lnelhores
Vereadores atuantes na campanha, disse que a hora que ela viu, ela tamb6ln
Hicou meta chateada, 6icou aquela disputa, um monte de gente, com o perdao da
palavra, os chamando de vagabundos, falando que des n8o prestavam, ficou
uma coisa chata, uma coisa f'eia; disse ao Cds que des eram vizinhos, ela o
admirava demais, as criangas dela o alnavam; pediu desculpas do que algu6m
falou para ele mas, n&o deveriam deixar carr na pilha daquilo nio. e que
deveriam seguir juntos por uma Jaguariana melhor, uma Jaguaritina que des
pudessem trabalhar. faltava um ano e meio kinda e para quem pensou que des
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poderiam calf em conflitos, nao, aquilo os uniam maid ainda, e justos des que
cram vizinhos, como poderia? Agradeceu ao Cds e mais uma vez desejou boa
noite a todos; em seguida, fez uso da palavra o Sr. Rodrigo da Silva Blanco
que cumprimentou a todos lnais uma vez, dizendo que ele estava la mats uma
vez, dirigindo a palavra sobre o asfblto do Japon6s, maid uma vez
parabenizando a todos e parabenizando today as galas dos nobres Colegas.
naquela luta frdua para que aquilo acontecesse; falou um pouch daquele
processo da Cooperativa que ja estava se arrastando fazia um tempo, as
palavras do nobre Vereador Waltinho, do Silva, da Cassia, ja explanaram bem o
que estava acontecendo e se ele fosse vicar falando la, des iriam vicar sempre
batendo na mesma tecla e ele ngo p6de estar presents naquela reuniio porque
tinha uma viageln tnarcada, mas ele acolnpanhou todd o processo e aquele
trabalho, aquela uniio de forma dos Vereadores, coma foi citado o David, o
Boz6, tinha de ser juntado com des aquela uniio de forgas, des correram para
If, puxaram um norte e des puxaram outro norte e ele achava que era aquilo
que des tinham de fazer, aquela uniio para saber qualtinha sido o finaldaquela
hist6ria, e o que ales fizeram e des acoinpanharam la foi tudo em prol da
populagao, visando o bem melhor e tamb6m valorizando o dinheiro pablico;
parabenizou a todos e esperava que aquilo se cloncluisse juntos e um partiu para
uln caminho, outro partiu para outro que era a chegada onde todos se uniam
para o bem pablico, o bem da populagao e dos pacientes que era a ponta onde
ales necessitavam e precisavam de uma qualidade if no hospital; falou que terra
um mutirao, o Cds falou tamb6m, nos pr6ximos dias quinze e dezesseis, para
esvaziar um posco as fllas daquele processo de consultas que estavam para trfs
e aquilo gerou, estaria desafogando um pouch as alas daquele seguimento de
ortopedia, de clinico gerd, neuro e estaria f acilitando muito para a populagao
para as consultas fluirein normal no Hospital; disse que poderiam contar com o
apoio daquela Casa na parte de estarem fiscalizando e mostrado um trabalho
bem a contento da populagao; fhlou ujn pouch coma todo inundo jf tinha
falado, falou um pouco do COI, coma o Waltinho falou, e ele tajnb6m viu uma
materia muito bonita pda EPTV que era uma materia ]nuito bonita que
filmaram em pain6is today as areas da cidade, todos os cantos e des tinham de
vicar preocupados naquele momento, tinham de tomar cuidado, e os jovens
tinham de tamar cuidado com as voltinhas que davam porque estavam pegando;
parabenizou aquele trabalho junta a Guarda Municipals a Policia Municipale a
Policia Militar, que foi de grande benefTcio para a populagao, inclusive coma o
Waltinho f alou, ja teve nimeros la que mostrarain rapidez na busca e apreens5o

136



Cfmara Municipal dQ JaguariQna
Estado dc S5o Paulo

de elementos, meliantes, pessoas de fora que, is vezes, vinham para cometer
um crime e saba de la, de forma que ngo tinha aquela rapidez para pegar aqueles
vagabundos; a seguir, tamb6m parabenizou a testa da APAE acontecida no final
da semana, em noms da Cassia, que levasse os abragos doles em noms da
APAE; disse que teria a Cavalaria Antoniana e ele esperava todos presented li
naquela grande testa; falou que precisavam falar um pouco de testa, tamb6m,e
n5o s6 de problemas e que ida ter a Festa Junina das Escolas que sempre, com
muito empenho, estava lotando aquele Parque Santa Maria e que, com certeza,
estava prometido com recorde de pablico e ele estaria if, com certeza, tomando
um quentao e comendo um cachorro quente; em seguida o Sr. Presidents disse
que concederia um minute de direito de resposta ao Vereador David Hilfrio
Nato; a seguir, fez uso da palavra o Sr. David Hilfrio Nato que, cumprimentou
a todos dizendo que ele nio ida se prolongar nas conversas, porque ele s6 tinha
um minuto; disse ao Silva que era diretamente com ele que se sentiu ofendido
eln uma f ala que tinha sido uma "manobra politica". ele ida repetir, de que foi
uma manobra politica, sim, e inclusive }nuito o assustava, ele, homo
sindicalista, defensor do povo, ter ujna reuniio no Hospital e o Sindicato foi
proibido de participar, os m6dico que Cram os principais envolvidos, foram
proibidos de participar. a populagao que era a mais interessada, foiproibida de
participar. entao, nio fosse dizer que foi uma conversa, porque nio teve
conversa, ele era parte da Comissgo, ele foi notificado que foi mudado, foi uma
escolha e des mudaram, entao, ao ver dole, foi, sim, uma manobra politica e ele
ia a16m, inclusive, ngo queria nem tomar pOblico, mas ja que ele resolveu
mencionar, o decepcionava muito a senhora Secretfria de Governs, de
Gabinete, pediu desculpas, e inclusive esposa dele, com todd o respeito, soitou
fake news" em grupos de "whatsapp" no qual ele recebeu os "prints" e foi at6

a delegacia, onde dizia que ele tinha virios carlos eln comissio no Hospital,
aproximadamente duzentos(naquele memento senior Presidents informou ao
Vereador que o tempo de fda dole havia se acabado), e o senhor David
continuou dizendo que era para demitirem aquelas pessoas no dia seguinte e ele
jf pediria para colocar a disposigao os duzentos cargos, entao, ele ngo tinha
porque se esconder e quando sentasse naquela mesa, Sindicato, Hospital,
m6dico, populagao, dai ele ida if e desafiava qualquer um a contests-lo naquela
questao daquele processo, porque ele estava a par. estava estudando e
acompanhando, nio tlnha advogado nenhum que ida chegar de Cooperative
para tentar engambelf-lo, entao, ele estava la para discutir o que fosse preciso e
avisar todo mundi no Hospital(novamente, naquele molnento, o Sr. Presidente
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infbrmou ao Vereador que o tempo de fda dele havia se acabado), o Sr. David
continuou dizendo que queria avisar a todos do Hospital que estava havendo
um processo se]etivo dentro do Portal das Aguas para enfemleiros e t6cnicos e
convidou os nobres Colegas que o Minist6rio POblico do Trabalho marcou uma
reuniio para o dia onze para questionar aquelas contratag6es que, ao ver delis
era irregu[ar, entao, Hicava ]a todos convidados, ida ser aberto e e]e estava ]a
para qualquer divida, mandou um abrago a todos e, novainente, desejou uma
boa noire; agradecendo o Presidente por conceder a ele aquele um minute; a
seguir, o Sr. Presidents disse que homo tempo de fda do senior David havia
fido de dois minutes, ele concederia ao Vereador Silva tamb6m o mesmo
tempo para que resolvesse aquela discussao; a seguir, fez uso da palavra o
Sr.Alonso Lopes da Silva dizendo ao David que ele n5o queria polelnizar nada
If, ele queria que resolvesse o problema da populagao; mas quando ele falava
que o Sindicato foi proibido, ele queria que ele provasse aquino (naquele
memento houve manifestagao no Plenfrio e o Sr. Presidents disse que ngo
poderia haver aparte) e o senhor Alonso continuou sua fda dizendo que ele
achava que des nio poderiam it la e ser anogante e falar que fulano poderia e
nio poderia compartilhar de certas coisas; disse que aquela questao la, com
todd respeito a esposa dele, eia colocou la no grupo do Partido comentando o
que fizeram com o David, foi naquele sentido, nio foi no sentido de prejudicar
e ele poderia falar aquino de antemao, ele nio era advogado da esposa deli. ele
nio estava la para falar em noms deja, mas ela nio fez naquele sentido, ela
apenas comentou o que colocaratb do David no "face", alias, na Nene, homo
alguns Vereadores if, ela nem participava do neg6cio do "face", mas homo
inandaraln para ela aquele neg6cio la, ela colocou no grupo do PPS, e para ele
ver colno tinham traidores em todos os locais, algu6m do PPS passou para ele
que ela tinha colorado, des pensavain que era um grupo coeso la, mas flcava
naquele neg6cio, des nio poderialn transformar aquilo em uma fofoca, e foi
aquino. ela colocou naquele sentido, tanto era que ela pediu desculpas depois,
ela pediu desculpas, foi naquele sentido, nio foi no sentido de denegrir, mas foi
no sentido de comentar o que colocaram do David, foi naquilo, ele conhecia a
Nen6, e a Nana era uma pessoa que agia com muita honestidade e,
principalmente, de muito respeito is pessoas, e que ele tinha a oportunidade de
conhec6-la, era aquilo e ele estava s6 explicando porque cojno eie foi citado la,
ele tinha de it la; agradeceu a todos; a seguir, o Sr. Presidente disse que ap6s
conceded o tempo para amboy. ele comunicava que no dia seguinte haveria
Audi6ncia Publica da LDO. is dezoito horan e trinta minutos, presidida pda
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Coiniss5o de Orgamento, Finangas e Contabilidade, convidou a todos que os
acompanhavam para a participagao da Cavalaria Antoniana no pr6ximo
domingo, com maida is doze horan, do bal:io do Capotuna, com a presenga do
nobre Vereador, o Neguita Torres, sempre abrilhantando aquele events. A
seguir, o Sr. Presidente encerrou a Sessao, convocando a pr6xima Sess5o
Ordinfria para o dia arne de junho de dais mile nove, terra-keira, com initio
detemlinado para as dezoito e trinta hora;. Nada mais havendo a tratar, lavrei a
presente ata que li ,xhi devidamente assinada]a e achada condo:

de CamargoVereador Wald!r
res

Vereadora Cass/a Mure lontagner

Vereador Afte65iililb69?da Silva
Primeiro Secretfrio

Vereaflor Cds
un
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